



## CONVENIO

# La Usal estrecha lazos académicos con la universidad nipona de Nanzan

### TRIBUNA

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, y su homólogo de la universidad japonesa de Nanzan, Michael Calmano, suscriben hoy dos convenios de colaboración entre ambas instituciones académicas en la Sala de Retratos del Rectorado. Fruto de estos acuerdos, se permitirá la movilidad entre los alumnos de las dos universidades, que se extenderá también a los profesores e investigadores. Además, permitirá la implementación de proyectos comunes de investigación y la organización colectiva de coloquios y publicaciones.